

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～

# 梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R4. 10月19日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP

一雨ごとに秋が深まっているようです。学校の木々も装いを変え、美しく色づいてきました。校歌にも登場する「カツラ」も黄色く色づきました。ひめりんごもずいぶんと実は落ちましたが、甘い香りを漂わせています。

学校は、運動会、修学旅行・バス旅行と主要行事を次々に終え、今年度も半分を過ぎました。気づけば2022年も残り2か月と少しです。朝夕の登下校がだんだん寒さで厳しくなっていますが、元気に頑張ってください。



## 運動会

10月2日(日)快晴の中、運動会を実施しました。今年度もコロナ禍ということもあり、午前中のみ児童と園児の部だけの開催でしたが、楽しく元気よく頑張ることができました。

親子競技をいくつか取り入れるなど種目数を昨年よりも少し増やしました。子供たちの頑張りだけでなく保護者のみなさんの奮闘にも大きな拍手が送られました。



## 修学旅行

6年生は10/13~14日、1~5年生は14日に、それぞれ修学旅行、バス旅行へと行ってきました。両日とも好天に恵まれ、最高の旅行日和でした。6年生は、切木小、竹木場小と合同での実施でしたので、交流を深めるとともに協力しながら長崎における平和と文化歴史の学習を行うことができました。1~5年生は有田方面へのバス旅行で焼き物への絵付け体験ができました。



「語先語礼」。丁寧なあいさつの仕方として子供たちに指導しています。挨拶名人が増えるといいなあと思います。

2年生のゲストティーチャーに山崎さんを迎え、大良のよいところをたくさん紹介していただきました。

